

INTRONISÉ EN

1990

Ed

SKIFFINGTON

Bâtitseur - Éducation physique

À titre de directeur des sports et professeur d'éducation physique à l'école secondaire Moncton High, Ed Skiffington a consacré presque trois décennies de sa vie à l'éducation et au sport. Il est particulièrement estimé pour avoir intégré le football canadien à l'école en 1960. À titre d'entraîneur, il a aidé les Purple Knights de Moncton High à remporter de nombreux titres provinciaux au football, au basket-ball, en athlétisme et dans d'autres sports. Ed a été l'entraîneur de nombreuses équipes, notamment de l'équipe d'athlétisme du Nouveau-Brunswick lors des Jeux d'été du Canada de 1969. Il est membre du Temple de la renommée sportive du Nouveau-Brunswick.

